

AEROENGINE.cz

April 2013

EEA Tech setzt auf LTB/400[®]

Anfang der 90er Jahre wurde dieses Unternehmen gegründet, um die Flugzeugwartung auch für das tschechische Aerobatics Team anzubieten.

Im Laufe der Zeit konnte das Angebot erweitert werden, so dass für Lycoming und Continental Triebwerks Instandsetzung durchgeführt werden können.

Gegenwärtig werden die eigenen Luftfahrzeuge gewartet, aber auch die Flugzeuge von anderen Betreibern. Dazu zählen in erster Linie die speziellen Akrobatik Flieger von Sukhoi, Extra, Pitts und Cessna, Piper, Mooney, Maule. Wir sind auch im Stande die tschechischen Produkte Zlin und Gleiter zu betreuen .

Stanislav Bajzik, Geschäftsführer der EEA Tech spol.s.r.o. vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

April 2013

EEA Tech selects LTB/400[®]

Our Organization was established in the beginning of the 90's to provide aircraft maintenance also for the Czech Aerobatics Team.

Over time we have extended our qualifications up to Lycoming and Continental engine overhaul.

At the present time we are servicing our aircrafts as well as aircrafts of other aircraft operators. Those are special aerobatic aircrafts such as Sukhoi, Extra, Pitts and Cessna, Piper, Mooney, Maule. We are also capable of servicing the Czech production Zlin and gliders.

Stanislav Bajzik, CEO of EEA Tech spol.s.r.o. trusts in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.